
会 議 録 

テーマ 第１回（仮称）統合協議会設置に関する準備会議 

日時 令和２年 12月６日（日）14:00～15:00 

場所 高陵小学校図書室 

出席者 

＜高陵小校区代表者＞ 

２名 
＜中宮北小校区代表者＞ 
２名 
＜学校安全課＞      
畑中課長、嶋田課長代理、中山係長、多田主任、廣瀬主任 

協議内容 

【確認事項など】 
●（仮称）統合協議会発足に向け、最低月に１回（月末または
月初め）、毎月の両校区コミュニティ会議の前に、準備会として
両校区代表者との会議を行う。また、次回から学校長も参加す
る。 
 
●今回教育委員会からの説明について、次回の準備会議で意見
を出し合い、具体的なスケジュール、構成員等の案を構築して

いく。 
 
【教育委員会の説明や提案など】 
■（仮称）統合協議会発足に向けたスケジュール、構成員等の
案に係る説明を行った。 
 
【各校区からの意見など】 
◇高陵小校区の児童の保護者へは、アンケートを行う等して確
認をとりながら進めている。次の説明会は、両校区合同での具
体的なプランの説明会が必要であると考えている。 
 
◇高陵小の校舎やトイレ等が老朽化しているが、この統合の関

係で大規模な改修は行われない状況にあるので、早く建替えを
実施してほしい。子どもたちの教育環境を第一義に考え、令和
４年４月の学校統合に向けて具体的な検討を進めるべきであ
る。 
 
◇特別支援学級の先生は新しい学校でも継続してほしい（環境
が変わるのが好ましくない児童もいる）。また、できる限り早く
両校交流事業等を行うべきである。 
 
◇高陵小の建替え期間中、いったん中宮北小へ移る際、子ども
たち以外に、校区集会室や災害備蓄倉庫等も移すということに



 

なるが、以前、中宮北小では、同校区の災害用品を備蓄するス

ペースもないと聞いたことがある。そのあたりも踏まえて、ど
ういう仮設校舎を予定されているのか、次回準備会議の時に、
中宮北小仮設校舎の配置案を示してほしい。 
 
◇教育・事務部会は、地域防災用品の保管や留守家庭児童会室
のこともあるので、学校代表だけでなく地域や保護者も（仮称）
統合協議会に入る必要があると考える。 
 
◇「未就学児保護者代表」は協議する機関がないこともあり、
「保護者代表」でよいのではないか。 
 
◇本会議については、いろんな名称が複数あり、紛らわしいの
で、名称はある程度統一すべきである。 

 
◇漠然と「校名を考えてください」と言われても範囲が大きく
なりまとまらなくなる恐れがあるので、例えばこういうイメー
ジ（地域の特性、子どもにもわかりやすい、歴史など）で考え
てくださいといった方向性や教育委員会としての学校名決定の
基準的なもの、他の統合校での対応例等を具体的に示した方が
よい。 
 
◇校区コミュニティの会議を高陵校区は月の２週目の木曜日、
中宮北校区は２週目の土曜日に行うので、今後の準備会議はで
きれば、その会議前の月末か月初めに行っていただきたい。 
 そうすれば、校区内へのすみやかな報告・意見集約が可能で

ある。 
 
 


